

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, fue constituida en el año 1996, estando al frente, como Presidenta de Honor la Excma. Sra. Duquesa de Alba.

A finales del año 1997, inauguramos nuestro Centro de Rehabilitación Integral, cedido por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla y construido gracias a las donaciones realizadas, entre otros, por:

Excma. Sra. Duquesa de Alba

Fundación ONCE

Restaurante “Robles”

Restaurante “Juliá Los Monos”

Restaurante “Modesto”

Restaurante “Jamaica”

Para la construcción del Centro de Rehabilitación, contamos además con la colaboración de numerosos artistas, empresas y particulares, sin cuya ayuda no hubiera sido posible.





Desde el año 97 en que fue inaugurado el Centro de Rehabilitación Integral, hasta la fecha, hemos llevado a cabo la prestación de servicios de forma continuada, ampliando cada año, según las demandas que se van presentando.

El 12 de julio de 2004, nuestra entidad fue declarada de Utilidad Pública.

Veinte años después de la inauguración del Centro de Rehabilitación, damos cobertura a más de 500 familias de Sevilla y provincia, afectados por la problemática de la Esclerosis Múltiple y otras patologías similares.

Índice del artículo

[¿Quiénes somos?](#)

[Qué ofrecemos](#)

[Directiva](#)

[Trayectoria de ASEM](#)